



Regionaljournal Steiermark



## 85-Jährige mit E-Bike gestürzt und verstorben

**Sonntagmittag kam eine 85-Jährige in Kapfenberg mit ihrem E-Bike zu Sturz. Ein Herzversagen dürfte der Grund für den Unfall gewesen.**

Gegen 11:15 Uhr fuhr eine 85-Jährige aus dem Bezirk Bruck-Mürzzuschlag mit ihrem E-Bike auf der Gemeindestraße Carl-Morres-Straße und kam plötzlich ohne Fremdeinwirkung zu Sturz. Anrainer bemerkten den Unfall und setzten die Rettungskette in Gang. Rettungskräfte führten eine Reanimation an der Verunfallten durch. Der Distriktsarzt konnte nur noch den Tod feststellen. Dieser dürfte keinen Zusammenhang mit dem Sturz haben.

